



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# ハーモニー



## 寒さ、暗さに負けず学校に行こう

今週木曜日、南阿蘇中学校の駐車場での外気温が0℃を示しました。いよいよ寒くなってきます。また、日の出が遅くなり日の入りが早くなりますので暗くて見通しの悪い時間が増えます。それと同時に毎年この頃から欠席が増えてきます。10月の後半の欠席数をみると今年も現在までのところ9月より増えているようです。

しかし、学校では通常の学習に加え、学校行事、学年行事が盛んに行われる時期でもあります。「実りの秋、蓄えの冬」です。少し寒いくらいが、学習効果が上がるとも言われています。11月の行事予定表から一部抜粋しますと

11月 6日(金) : 3年生講話(これを書いている時点ではまだあっていません。)

11月 10日(火)~11日(水) : 3年入試対策テスト

11月 17日(火) : 合唱コンクール

(新型コロナウイルス対策を万全にして、今年度初めて全学年一緒に体育館内で行う行事です。)

11月 19日(木) : 学校訪問(みんなの授業の様子を教育委員会から見に来られます。)

11月 26日(木)~30日(月) : 期末テスト

などがあります。この他にも部活動関係で試合等が計画されているところもあるようです。寒さや、暗さ、辛さに負けず、学校に来て、家では経験できない学びに挑戦してください。



(男子バレーボー部 郡市新人戦優勝)

## 次の出番の準備をしています。

彩りがなくなってきています。

しかし、来年の春に向けて生活・環境委員会や有志の生徒たちが集まって、村上先生や松村先生たちと一緒に苗づくりを行っています。この写真は朝の活動と現在、種から育てている苗の様子です。これから成長が楽しみです。

木々の紅葉が阿蘇山に彩りを添える季節となりましたが、校内に目を向けると草花は枯れてしまい、

